La única sobreviviente, esposa y madre, se mantiene en la Unidad de Cuidados Intensivos del hospital

# Padre e hijo murieron en un accidente vehicular en la ruta Natales-Punta Arenas

> El automóvil donde se trasladaba la familia natalina rumbo a la capital regional fue impactado en la parte trasera por un camión que transitaba por el mismo camino.

n violento accidente se registró ayer en la mañana en la Ruta 9 Norte, entre Puerto Natales y Punta Arenas, cobrando la vida de dos personas e interrumpiendo el tránsito del camino que une las dos ciudades a la altura del kilómetro 117. Las primeras informaciones indicaron que el siniestro afectó a un vehículo menor y un camión con rampla. Las víctimas fatales son el conductor del automóvil, un hombre de 54 años, v un niño de 11 años, en tanto que en el puesto de copiloto iba una persona que resultó con múltiples fracturas y que fue trasladada por via terrestre hasta el Hospital Clínico de Magallanes.

Durante la tarde, se confirmó que los dos fallecidos son padre e hijo, en tanto que la sobreviviente es la esposa y madre.

#### Familia natalina

La tragedia enlutó a la comunidad natalina. El vehículo que trasladaba a la familia integrada por Belarmino Mayorga Maripillán (conductor), Mónica Saldivia Saldivia (copiloto) y el menor Marcos Mayorga Saldivia (asiento trasero) fue impactado por un camión que transitaba por la misma ruta. Mónica fue la única sobreviviente al impacto, quedando con múltiples fracturas en su cuerpo y requiriendo asistencia médica de urgencia.

Las primeras informaciones recabadas por La Prensa Austral fueron entregadas por un trabaiador de los buses intercomunales que transitaba por la ruta, cuando se encontró con el trágico accidente. "Con los colegas paramos a ayudar. Chocó con un camión con carro (rampla), estaba la acompañante con lesiones, atrapada y el conductor fallecido. Fuera de eso, había una persona que estaba atrás, también fallecida", sostuvo Néstor Lobos, una



El accidente se registró a la altura del kilómetro 117 de la Ruta 9 Norte



En el sitio del suceso y a kilómetros del radio se cortó la ruta para la realización de los peritajes

de las primeras personas en llegar al lugar y asistente de bus.

Hasta el kilómetro 117 de la Ruta 9 llegaron múltiples equipos de emergencia. Producto de las condiciones climáticas no pudo desplegarse el helicóptero para aeroevacuaciones, por lo que el traslado de la mujer fue realizado vía terrestre hasta el Hospi-

tal Clínico de Magallanes. En el recinto hospitalario se constató que mantenía múltiples fracturas y un estado de shock que no le permitía recordar lo sucedido. Entró a pabellón y se monitorea su estado de salud

#### Corte de ruta

En el sitio del suceso y a kilómetros del radio se cortó la ruta para la realización de los peritaies encomendados a la Siat de Carabineros, los que tienen por finalidad establecer la dinámica del accidente. El tránsito se mantuvo cortado por horas y los vehículos, de ambas direcciones, tuvieron que retornar a Puerto Natales y Punta Arenas respectivamente.

El capitán de la Siat Magallanes, Alexis Pardo, informó que 'este accidente habría tenido ocurrencia aproximadamente a las 11,09 horas y corresponde a la interacción entre un vehículo liviano y un tracto camión. Debido a la notable diferencia de masa respecto del otro, como asimismo la alta transferencia de energía del accidente, el conductor del vehículo menor, como asimismo un acompañante. resultaron fallecidos en el sitio del suceso"

Los antecedentes serán entregados en un informe técnico directamente al Ministerio Público, donde se establecerán tanto la dinámica como la causa basal del accidente.

>> En el sitio del suceso y a kilómetros de radio se cortó la ruta para la realización de los peritajes. El tránsito se mantuvo interrumpido por horas y los vehículos, de ambas direcciones, tuvieron que retornar a Puerto Natales y Punta Arenas, respectivamente

>>> Belarmino Mayorga, el conductor fallecido, estudió en el Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez de Puerto Natales, ciudad donde posteriormente se desempeñó como guía turístico. Su esposa Mónica Saldivia ejerce como inspectora en la Escuela Santiago Bueras, establecimiento donde estudiaba su hijo Marcos

#### Antecedentes preliminares

En tanto, se informó que el chofer del camión quedó apercibido a la espera de citación del tribunal, que manejaba en normal estado de temperancia y que, de acuerdo a los antecedentes preliminares de la Siat, el vehículo menor habría perdido el control producto de la nieve en un tramo de curva y habría cruzado el eje de la calzada, siendo impactado por el tracto camión que venía en sentido contrario.

#### Clases suspendidas

A medida avanzaron las horas se recabaron mayores datos sobre la familia. Belarmino Mayorga, el conductor fallecido, estudió en el Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez de Puerto Natales, ciudad donde posteriormente se desempeñó como guía turístico. Se casó con Mónica Saldivia en 2012 y al tiempo después tuvieron a su hijo, Marcos, quien cursaba sexto básico en la Escuela Santiago Bueras. En el mismo recinto, Mónica Saldivia ejerce como inspectora.

Desde el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Magallanes, suspendieron las clases durante la tarde de ayer y para la jornada del día de hoy.

Desde el Slep emitieron un comunicado con la noticia: "Con profundo pesar, extendemos nuestras más sinceras condolencias a familiares, amigos y comunidad educativa"./LPA

## Institución de educación busca:

## Periodista

con experiencia en creación de contenido multimedia y manejo de RRSS.

### Media jornada

Enviar antecedentes con pretensiones de renta a: seleccion01.cv@gmail.com